



ペットボトルを
たおさぬように



新聞紙を
足で寄せます

”
心と体を動かして
”
楽しい”
運動会



「輪」を
リレーします



10月13日 ひのきの家

紙テープで綱引き



3階 螢・紅葉ユニット



仮装で風船バレー
皆さんカいっぱい風船を
打ち返され
元気いっぱいに
楽しめました！！



10月21日

🎃ハロウィン 取り組み🎃

皆でお菓子パーティー！！
運動の後に皆で
お菓子とジュースを
召し上がられました😊



レッツエンジョイ村フェス ～T・D・I（楽しい・大好き・いこいの村）～



何が始まるのか
楽しみです



アピールタイム
いつも元気！



仮装をして楽しめました



年輪の会
鳥居会長による閉会の挨拶



昼食も
特別メニュー



短期入所利用者の皆さんの
迫力ある作品



梅の木寮・栗の木寮の新採職員による出し物



シルエットクイズ
正解は…まゆぴー？



10月7日、昨年に引き続き、いこいの村まつりにかわって、入所者のおまつり（T・D・I）を行いました。Zoomを使ったリモート開催で、府北部の聴言センターの利用者の皆さんとも交流ができました。

暑かった10月も下旬には木枯らし一号が吹くなど、あっという間に寒くなり、冬が近づいてまいりました。

新型コロナウイルス感染症はもちろん、風邪やインフルエンザ等が流行しやすい季節でもあります。職員一同、手洗い・うがいなど基本的な感染症対策を引き続き徹底してまいります。

先月より緊急事態宣言も全面解除となり、短時間・少人数と制限はございますが、ご家族の皆様には面会にお越しくださり、ありがとうございます。

久しぶりの面会で涙ぐまれる方・笑顔でお話される方など生活者の皆さんの反応は様々ですが、普段とは違う一面が垣間見れ、ほっこりさせていただいています。

面会の際は、事前連絡をお忘れのないようお願いいたします。

- 梅の木寮の今後の主な予定
- 12月18日（土）クリスマス会
 - 3月26日（土）29年間ご苦労様会

ケース担当（ ）